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１１月１６日（土）、杵島ライオンズ駅伝大会が行われ

ました。伝統あるこの大会に向け、３年生から６年生の

児童が放課後練習をしました。社会体育が始まる前の練

習は相当きつく、苦しかったと思います。当日は、その

練習成果を十分に発揮してくれました。惜しくも入賞は

逃しましたが、全体で 7位という素晴らしい結果を出す

ことができました。タイムトライアルに出場した 6年生

女子も自分の力を精一杯発揮して素晴らしい活躍を見

せてくれました。全員が最後まで粘り強く頑張りました。

そのことはとても尊いことだと思います。たくさんの保

護者の方々の応援ありがとうございました。 

 

全員が最後まで

あきらめずに力を

出し切りました。

１区は３年生の尚

斗君が走りました 

 

 

  

１２月 1日(日)は、２学期最後の授業参観・懇談会で

した。朝早くから、ご両親や祖父母、ご親戚、地域の方々

などたくさんの方に参観していただき誠にありがとう

ございました。２学期は、学習の充実期と言われます。

授業を受けている子供達の様子をご覧になっていかが

でしたか？１学期より大きく逞しくなったお子さんの

成長ぶりに目を細められたことと思います。２学期も残

り２週間と少しになりました。残りわずかな期間ですが、

ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

計算のしかたを説明できるよ（１年生）    ボールば床に落とさんごとね（４年生） 

 

 

 

  

 

 

 

理科の実験は母ちゃんにも難しか（5年生）  ３時間目は初のボッチャ大会でした 

学力向上は国や県の大きな課題です。県教委でも様々

な施策を講じており、その一つが１２月に行う佐賀県学

習状況調査です。今年も 12 月３日、４日に４～６年を

対象として４教科で実施しました。学校では、学力向上

のために授業の充実を図ることはもちろん、朝の時間を

活用した国語チャレンジや「家勉週間」等、いろいろな

方法で児童の学力の向上を図っています。学力とはテス

トの結果や点数だけを指すのではありません。「知識・技

能｣「思考力・判断力・表現力｣「意欲的に学習に取り組

む態度｣を総合したものが学力であり、新学習指導要領

の評価の観点ともなっています。学力向上にはもちろん

家庭での学習が大きく関わってきます。北明小学校の子

供達は、家庭学習の時間が佐賀県平均より少ない傾向に

あります。また、予習はほとんどできていないのが現状

です。家庭学習では学習環境作りと時間確保が大切です

ので、ご家庭のご協力をお願いします。 

２学期も読み語りやってもらいました！ 

 今学期も毎月一回の読み語りを実施しました。やよい

会やＰＴＡ母親委員の皆様、毎回楽しいお話をありがと

うございました。(本部役員、母親委員さんを紹介) 

 

 

 

 

 

9/5 森美和子さん「七どきつね」   9/5正寶有紀子さんふまんがあります」   

 

 

 

 

 

10/3 渕上ジルさん「Brown Bear,      11/7  小野照美さん「とんでもない」 

Brown Bear,What Do You See？」       

 

 

 

 

 

12/5 香月優華さん「小さな小さな  12/5馬渡友紀さん十二支のはじまり」 

ひみつのたから」 

 

 

 

 

 

 

白石町立北明小学校 

校 長  古賀 敏文 

 

 

 

 

12/5 北古賀浩子さん「バナナじけん」 

読み語りをすると子ども

達は食い入るように聞いて

くれます。読む方としてはと

ても嬉しいです。来年は一度

でいいから読み語りに挑戦

してはどうでしょうか？ 


